



Genosse Gerhard Wegner, Parteisekretär im VEB Elektroinstallation Annaberg/Buchholz und Mitglied des Kreisparteiaktivs (links im Bild), im Gespräch mit Arbeiterinnen über den Inhalt der Dokumentenentwürfe des IX. Parteitag.

Foto: Buschmann

die politisch-ideologische Arbeit zu führen. Wir erreichten, daß die Genossenschaftsbauern mit den Grundfragen der Agrarpolitik der SED überzeugend vertraut gemacht wurden. Es festigte sich ihr sozialistisches Bewußtsein, und das Denken über die Betriebsgrenzen der eigenen LPG hinaus entwickelte sich stärker. Sie erkannten in gemeinsamen Investitionen den Weg zu einer höheren Effektivität und in der Spezialisierung und Konzentration der Produktion die Hauptentwicklungsrichtung für höhere und stabilere Erträge in der Feldwirtschaft.

Mit der Herausbildung der LPG Pflanzenproduktion „W. I. Lenin“ Schlettau auf über 5200 ha wurde das erfolgreiche Wirken dieser Kommunisten deutlich sichtbar. Fortschritte in der Pflanzenproduktion waren die Vorausset-

zung für die Spezialisierung und Konzentration in der Vieh Wirtschaft. Mit Hilfe des Parteiaktivs der LPG der Tierproduktion konnte die zwischengenossenschaftliche Einrichtung Färseproduktion — als Haupttrichtung in unserem Gebirgskreis — gebildet werden.

Seit dem VIII. Parteitag ist die pflanzliche und tierische Produktion von 36,2 dt auf 44,3 dt Getreideeinheiten je Hektar gesteigert worden. Im letzten Jahr haben wir mit Hilfe dieses Parteiaktivs sowohl die ideologische Überzeugung vermittelt als auch die materiellen und sozialen Voraussetzungen geschaffen, damit die LPG Pflanzenproduktion „W. I. Lenin“ in Schlettau, das ACZ und der KfL zur durchgängigen Schichtarbeit übergehen konnten. Dabei galt es, nicht wenige Vorbehalte zu beseitigen.

Leserbriefe

klasse wird nachgewiesen, was wir in der sozialistischen Gesellschaft zu verteidigen haben. Die Kabinettsarbeit ist ein geeignetes Mittel, die Verteidigungsbereitschaft zu erhöhen, und unterstützt in Form von Jugendstunden unter der Thematik „Mut und Heldentum in unserer Zeit“ die Gewinnung militärischen Nachwuchses.

Franz Merker

Mitglied des Redaktionskollegiums
der Betriebszeitung des
VEB Solidor Heiligenstadt

Presseaktiv der ABI-Kommission

Auf einem Erfahrungsaustausch der Inspektion der ABI bei der WB Braunkohle mit ehrenamtlichen Mitarbeitern und den Vorsitzenden der Kommissionen der ABI der Braunkohlenkombinate und Werke wurden die letzten Tagungen des ZK der SED ausgewertet. Gleichzeitig berieten wir die weiteren Aufgaben in Vorbereitung des IX. Parteitages. Ein entscheidendes Vorhaben be-

steht zum Beispiel darin, breite Kreise von Bergarbeitern in die Lösung der Aufgaben mit einzu-beziehen. Ein wichtiges Instrument dazu sind die Betriebszeitungen. Die Kommissionen der ABI arbeiten jedoch mit den Redaktionen noch sehr unterschiedlich und zum Teil auch noch sehr unplanmäßig zusammen.

Über wertvolle Erfahrungen in dieser Hinsicht konnte der Vor-